



Décimo aniversario de la celebración de este día en el aeródromo

El Aeropuerto de Lanzarote ofrece un espacio sostenible con exposiciones y talleres en el Día Internacional del Medio Ambiente

03 de junio de 2016

El Aeropuerto de Lanzarote se suma una vez más a la iniciativa de la ONU para conmemorar el Día Internacional del Medio Ambiente, que este año tiene como lema *El futuro de la vida silvestre está en nuestras manos*. El aeródromo lo celebra con una exposición realizada con materiales reciclados desde hoy hasta el 20 de junio, que podrá visitarse en la Sala de Exposiciones de la Terminal Interinsular (T2).

El objetivo de la exposición, cuyo título es *Reciclar no es un juego, juega reciclando*, es dar a conocer a los visitantes distintos elementos del Aeropuerto: plataforma de aeronaves, torre de control, aviones, pasarelas, vehículos de transporte de pasajeros, de bomberos, de combustibles y de la central eléctrica. Esta muestra, dinámica y creativa, está realizada en su totalidad con plástico reciclado por Fernando Fontes, trabajador de la central eléctrica del Aeropuerto.

De forma paralela a esta exposición, se lleva a cabo otra con imágenes de aeronaves realizadas por un grupo de spotters, participantes del pasado *Open Day Lanzarote*. Ambas muestras se trasladarán al Museo Aeronáutico de forma permanente a partir del 20 de junio.

Además, durante el día de hoy se realizarán talleres de sensibilización ambiental y uso responsable de los recursos naturales, una exhibición del Servicio de Control de Fauna y otra de vehículos. El Aeropuerto expondrá,

Nota de prensa

además, diversos gráficos que describen los aspectos ambientales generados por la actividad aeroportuaria.